
восход  4:58
заход  19:14

долгота дня  14:16

По прогнозам Республиканского гидрометеоцентра, 6 августа по 
республике ожидается переменная облачность без существенных 

осадков. В степных и местами горных районах высокая 
пожароопасность. Температура воздуха по республике 31–36, 

в степных районах – 38, во Владикавказе – 31–33 градуса. 
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КОНКУРСКОНКУРС

Алания от А до Я: 
фамильные знаки 

«СО» приглашает
к телеэкрану

СИТУАЦИЯ 
С КОРОНАВИРУСОМ

По состоянию на 08:00 05.08 на 
территории Республики Северная 
Осетия–Алания зарегистрированы 
19133 (+65 за сутки) случая зараже-
ния новой  коронавирусной инфекци-
ей . 485 человек проходят лечение в 
медучреждениях республики, 18380 
выздоровели, 268 скончались.



Фрукты из костаевских садов

Когда видишь стройные ряды фруктовых деревьев, усыпанных спелыми персиками, трудно 
поверить, что еще десять лет назад здесь были заброшенные колхозные сады. И если бы не 
желание местных энтузиастов вернуть к жизни садоводство, которым некогда славилось селение 
Коста, кто знает, и поныне на этом месте стояли бы старые, давно не плодоносящие деревья. 
Чермен ХАСИЕВ, Артур ТОТИЕВ и Марат ДЗАПАРОВ взяли в аренду 15 гектаров, выкорчевали 
и расчистили участок (а ушло на это больше года) и завезли саженцы из плодопитомников 
Краснодарского края и Кабардино-Балкарии.

Сегодня в молодых садах выращивают 
самые популярные в Северной Осетии 
фрукты. Черешню и абрикосы давно 
уже собрали и реализовали на рынках, а 
сейчас настало время персиков и некта-
ринов. Лето выдалось урожайным на эти 
фрукты. Тем, кто не занимается садо-

водством, удивительно видеть деревья, 
ветви которых под тяжестью спелых 
плодов склоняются до самой земли. А на 
трех гектарах садов, на которых посаже-
ны персики, в каждом ряду именно такая 
чудесная картина. Все деревья усыпа-
ны желтыми, с ярко-розовым румянцем 

плодами, щедро пропитанными жарким 
солнцем. И и в каждом уголке сада чув-
ствуется сладкий, манящий  аромат фрук-
тов, которые любят, кажется, все. 

– У нас посажены самые разные сорта 
персика: «Ветеран», «Посол мира», «Ред-
хейвен», который считается эталоном 

всех сортов, – рассказывает молодой 
помощник садоводов Аслан Тотиев. – 
Есть и инжирный сорт персика «Никит-
ский плоский» – очень сладкий и сочный. 
Одни больше подходят для компотов, 
другие – для варенья, а в свежем виде 
они нравятся всем. Поэтому проблем со 
сбытом фруктов у нас не бывает.

Садоводы предоставляют людям воз-
можность и самим собрать фрукты, поэ-
тому у них много постоянных покупателей 
со всей республики. Например, Нана и 
Казбек Караевы из Цмити каждый год 
приезжают в «костаевские сады», как 
называют в народе это садоводческое 
хозяйство. Сами собирают фрукты и на 
зимние заготовки, и детей порадовать. А 
Светлана и Дмитрий Сашниковы приез-
жают из Владикавказа: люди пожилого 
возраста сами собрать фрукты не могут, 
но хозяевам полностью доверяют: они 
всегда предлагают товар только высоко-
го качества, да еще загружать в машину 
помогают. 

В сентябре садоводы приступят к сбору 
яблок. Изначально было задумано так: 
чтобы не создалась нехватка рабочих 
рук в период созревания и реализации 
фруктов, посадить поздние сорта.  Они 
самые разные – от кисло-сладких до 
сладких: «Флорина», «Голден», «Гренни 
Смит»,  «Пинова», «Лигол»…  У каждого 
сорта свои особенные вкус и аромат, и 
даже самый взыскательный покупатель 
найдет себе яблоки по вкусу.

В последние годы садоводству уделя-
ется большое внимание со стороны госу-
дарства. Костаевские садоводы хотят 
поучаствовать в одной из госпрограмм, 
поддерживающих сельского труженика. 
Если получат грант, смогут построить 
фруктохранилище. Ведь главная их цель 
– обеспечивать прежде всего свою респу-
блику экологически чистыми фруктами. 
Но абрикос и персик, например – товар 
скоропортящийся, он  не подлежит дли-
тельному хранению, поэтому и приходит-
ся реализовывать его как можно быстрее, 
в том числе в другие регионы. Свое фрук-
тохранилище стало бы решением многих 
вопросов, с которыми сегодня приходится 
сталкиваться костаевским садоводам. 
Поэтому наряду с текущими делами они 
активно занимаются и вопросом участия 
в федеральной программе.

Татьяна БАЙБАРОДОВА.
Фото автора.
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Тесный диалог – залог успеха
Врио заместителя председателя Правительства 

РСО–А – полномочного представителя РСО–А при 
Президенте РФ Борис ДЖАНАЕВ вручил диплом 
за 2-е место во всероссийском конкурсе «Лучшая 
муниципальная практика» Комсомольскому 
сельскому поселению Кировского района. 

Оно отмечено в номинации «Обе-
спечение эффективной «обратной 
связи» с жителями муниципальных 
образований, развитие террито-
риального общественного самоу-
правления и привлечение граждан 
к осуществлению местного самоу-
правления в иных формах» среди 
сельских поселений».

Награду получил глава АМС Ком-
сомольского сельского поселения 
Валерий Авлохов. На мероприя-
тии присутствовал глава Кировского 
района Борис Накусов.

Вице-премьер поздравил присут-
ствовавших с достойной оценкой 
совместного труда. 

«Муниципальная практика Ком-

сомольского сельского поселе-
ния отмечена на самом высоком 
уровне. Вы – в числе лидеров во 
всероссийском конкурсе «Лучшая 
муниципальная практика». Это ре-
зультат важной и эффективной ра-
боты по взаимодействию руковод-
ства района, сельского поселения 
и жителей. Только такой тесный 
диалог становится залогом успеха 
в решении актуальных вопросов 
села и, что особенно важно, его 
развития. Кроме того, это нагляд-
ный пример для других поселений 
– как нужно сообща устранять 
проблемы, каким образом можно и 
необходимо благоустраивать свои 
территории, делая жизнь граждан 

комфортнее. Дальнейших успехов 
вам во благо родного сельского 
поселения! А вам, Борис Дагкоевич 
– во благо всего Кировского райо-
на», – подчеркнул Борис Джанаев.

В качестве приза сельское посе-
ление получило грант в размере 15 
млн рублей, который направлен на 
благоустройство и социально важ-
ные нужды муниципалитета.

«Мы выиграли благодаря нашим 
активным односельчанам, которые 
принимают самое непосредствен-
ное участие в жизни села. Именно 
они вывели наше сельское посе-
ление на федеральный уровень, о 
нас узнали и оценили. Спасибо им 
за неравнодушие, за то, что всег-
да рядом. Безусловно, это наша 
совместная работа и с Кировским 
районом, с его главой. Сегодня я 
горд результатом выстроенной 
обратной связи с нашими жителя-
ми», – сказал Валерий Авлохов. 

Борис Накусов также отметил 
эффективность работы поселения 
и призвал всех жителей района сле-
довать примеру селения Комсомоль-
ского. 

Напомним, сертификат призера 
всероссийского конкурса «Лучшая 
муниципальная практика» Комсо-
мольскому сельскому поселению 
26 ноября прошлого года вручил 
Вячеслав Битаров, занимавший в 
то время пост Главы РСО–А.

Всероссийский конкурс «Лучшая 
муниципальная практика» проводит-
ся с 2017 года с целью выявления, 
поощрения и распространения наи-
более успешного управленческого 
опыта.

Пресс-служба 
Главы и Правительства РСО–А.

Каким должно быть лучшее сельское 
(муниципальное) поселение?

Людмила РЫБАЛКИНА, замглавы АМС 
г. Моздока:

– Главная цель местной власти – повышение 
качества жизни граждан. А для этого должен 
быть бюджет развития. Вот уже 2 года Моздок 
имеет бездефицитный бюджет и не получает до-
тации. Думаю, мы на правильном, но долгом пути.

 Мы постоянно участвуем в конкурсах на луч-
шую муниципальную практику, даже побеждаем, 
но главная задача еще до конца не выполнена. 
Хотя к нам многие переезжают жить из других 
регионов, считая Моздок хорошим местом для 
проживания.

Тамара ГАДЖИЕВА, с. Унал:
– Четыре года назад к нашему селу подвели 

газ, но для жителей он оказался недоступным. 
Сказали, что нужно заплатить 40 тысяч рублей. 
Но таких денег у многих нет. Столько средств 
израсходовано на газопровод, а тут такая про-
блема! Недавно на уровне государства принято 
решение о том, что газ будут проводить к домам 
бесплатно. Теперь появилась надежда, что он 
у всех будет.

Также долгое время у нас не освещалась 
улица. Теперь сказали, что проблема решится. 
В плохом состоянии сельские дороги. 

В общем, лучшее поселение  обязано быть 
благоустроенным, в нем люди должны иметь 
все блага цивилизации. Также не должно быть 
много безработных. У нас недавно построили 
молокоперерабатывающий цех. Это позволит 
трудоустроить жителей. А еще смогут активнее 
заниматься животноводством.

Роман КУДРЕНКО, сопредседатель регио-
нального штаба ОНФ в РСО–А, руководитель 
общественной организации «Мир звуков»:

– Самое лучшее сельское поселение – это то, 
где хорошо живется молодым. Если государ-
ство будет безвозмездно предоставлять землю 

молодежи в селе, где можно построить дом, 
то, уверен, она поедет туда. Потому что сейчас 
большинство молодых семей не могут решить 
жилищные вопросы.  По-моему, вот это и есть 
настоящая забота о гражданах нашей богатой 
страны. 

Аслан АЛБОРОВ, житель п. Южного: 
– Если взять в качестве примера наш поселок, 

в первую очередь важно, чтобы была хорошо 
оснащенная, укомплектованная всеми специ-
алистами поликлиника. Слава богу, есть у нас 
в Южном хорошие детские сады. Но требует 
внимания 8-я школа, которая давно не ремонти-
ровалась. Не хватает остановок общественного 
транспорта, который вечером отвратительно 
ходит. 

Хочется, чтобы были оснащены спортзалы для 
молодежи, тренеры есть, молодежь талантли-
вая – тоже, а спортинвентаря – нет. И еще хоте-
лось бы, чтобы снова работал наш клуб, как это 
было, когда еще родители были молоды. Жители 
могли бы проводить интересные встречи, сходы. 

Светлана АГАЕВА, директор ДК с. Чермена: 
− В плане досуга у нас в селе все хорошо. 

В феврале наш Дом культуры распахнул свои 
двери после капитального ремонта. Заменили 
кровлю, окна, пол, электропроводку и отопле-
ние, установили новые санузлы в помещении. 
Теперь мы оснащены всем необходимым для 
работы и можем успешно проводить творческие 
занятия и разные мероприятия. Что очень важно 
для такого многонационального села, как наше. 
К слову, недавно провели масштабный фести-
валь «Чермен собирает друзей». 

Однако есть еще проблемы в других направле-
ниях: надо бы заменить водопроводную сеть. А 
еще у нас есть спортивный зал, но он маленький, 
нужен большой и современный спорткомплекс, 
чтобы как можно больше ребят занимались 
спортом, а на трибунах помещались как можно 
больше болельщиков.

    ПОЧЕТНОЕ ЗВАНИЕ. Указом врио Главы 
РСО–А Сергея Меняйло за заслуги в области 
культуры почетное звание «Заслуженный работ-
ник культуры РСО–А» присвоено заместителю 
директора Республиканского дворца молодежи 
Сослану Плиеву. Дальнейших успехов в работе 
ему пожелал врио министра культуры республики 
Эльбрус Кубалов. 

     «ОРЕЛ И РЕШКА» – ОБ ОСЕТИИ. В Се-
верной Осетии завершены съемки нового выпуска 
популярной трэвел-передачи  «Орел и решка» 
на телеканале «Пятница». Съемки прошли в 
нескольких локациях, ведущие Тимур Родригез 
и Регина Тодоренко познакомились с традици-
ями, бытом, культурой народов республики и ее 
достопримечательностями. Премьера выпуска 
предварительно намечена на сентябрь.

    СОБЕРИ РЕБЕНКА В ШКОЛУ. Благотво-
рительный фонд «Быть добру» объявил о сборе 
школьных принадлежностей для детей из малои-
мущих и многодетных семей, а также для детей, 
оказавшихся в трудной жизненной ситуации. 
Каждый желающий может принести канцтовары 
в специальный пункт для сбора, расположенный 
по адресу: пр. Коста 15, центр «Капитал плаза» 
(рядом с ТЦ «Арктика»), 2 этаж, каб.2-12. Напом-
ним, в прошлом году помощь получили около 1500 
школьников. 

    СУББОТНИК В ГОРАХ. Гид и экскурсовод 
и доброволец в одном лице Заур Гуриев набирает 
команду волонтеров в возрасте от 18 до 35 лет, 
которые с 5 по 20 августа помогут в расчистке от 
мусора ущелий республики. Участие бесплатное, 
также предусмотрена программа отдыха и посе-
щения исторических достопримечательностей 
РСО–А. 

    ЧАСТЬ ПРОСПЕКТА ДОВАТОРА ПЕРЕ-
КРОЮТ. До 20 августа будет ограничено движе-
ние по пр. Доватора на участке от ул. Х. Мамсурова 
до ул.Барбашова по нечетной стороне в связи с 
проведением дорожно-ремонтных работ. Об этом 
сообщила пресс-служба АМС, попросив горожан с 
пониманием отнестись к ситуации. 

    ПУТЕВКИ В ЖИЗНЬ. Добровольцы Севе-
ро-Осетинского республиканского отряда Все-
российского студенческого корпуса спасателей 
Астан Дзодзиев и Кирилл Богданов стали 
студентами Санкт-Петербургского университета 
Государственной противопожарной службы МЧС 
России. 

Демонтаж – 
инновационным 

методом
Аттракционы из детского 

парка на ул. Тхапсаева 
во Владикавказе будут 
временно перенесены на 
территорию Олимпийского 
парка с 10 августа. 
Об этом рассказал на 
совещании, состоявшемся 
в Правительстве 
РСО–А, глава АМС г. 
Владикавказа Вячеслав 
МИЛЬДЗИХОВ. Провел 
его врио Председателя 
Правительства РСО–А 
Таймураз ТУСКАЕВ.

По словам руководителя городской 
администрации, договоренность о пере-
носе аттракционов с индивидуальными 
предпринимателями, работающими в 
детском парке, уже достигнута. Такое 
решение связано с предстоящим про-
цессом сноса многоэтажного здания. 
Начать демонтаж 12-этажного объекта 
планируют 13 августа. Работы, предпо-
ложительно, продолжатся два месяца.

В настоящее время проект демонта-
жа изучают специалисты Ростехнад-
зора, а после их заключения к работе 
приступит подрядная организация – 
ООО «Александр Градъ», которая 
зарекомендовала себя как одна из 
лучших в проведении подобных работ. 
Сносить высотку будут инновационным 
методом, который не причинит вред 
близлежащим жилым домам и объек-
там. К круглосуточной охране объекта 
планируется привлечь сотрудников 
МВД, содействие окажет также МЧС 
России по РСО–А.

Таймураз Тускаев порекомендовал 
предусмотреть все риски, исключить 
возникновение непредвиденных об-
стоятельств и призвал приложить все 
силы, чтобы жителям микрорайона не 
доставлять больших неудобств пылью, 
шумом и т. д.

Пресс-служба 
Главы и Правительства РСО–А.

СОВЕЩАНИЕСОВЕЩАНИЕ
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ПО ЗАКОНУПО ЗАКОНУ

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬМЕСТНАЯ ВЛАСТЬ

СОВЕЩАНИЕСОВЕЩАНИЕ

В Министерстве 
экономического 
развития РСО–А под 
председательством 
первого замминистра 
Олега БЫКАДОРОВА 
состоялось заседание 
рабочей группы по 
рассмотрению конкурсных 
заявок муниципальных 
образований, 
представленных на 
региональный этап 
всероссийского конкурса 
«Лучшая муниципальная 
практика» в номинации 
«Обеспечение эффективной 
«обратной связи» с 
жителями муниципальных 
образований, развитие 
территориального 
общественного 
самоуправления и 
привлечение граждан к 
осуществлению ( участию в 
осуществлении) местного 
самоуправления в иных 
формах». 

В обсуждении приняли участие  на-
чальники отделов Алан Сланов и На-
талья Хацаева, Полномочный пред-
ставитель Главы РСО–А в Совете му-
ниципальных образований Геннадий 
Родионов.

Заявки подали Ардонское городское 
и 9 сельских поселений – Комсомоль-
ское, Иранское, Ставд-Дуртское, Эль-
хотовское, Хумалагское, Фарновское, 
Ногирское, Красногорское, Суадагское. 
Критериев оценки – более 50, в основе 
– индикаторы, отражающие взаимодей-
ствие муниципалитетов с населением 
в формате референдумов, выборов, 
публичных слушаний, информирования 
о деятельности органов местного самоу-
правления, развития территориального 
общественного самоуправления и др. 

Как было отмечено, количество зая-
вок последовательно увеличивается – в 
прошлом году их было пять. Улучшается 
и качество оформления. В целом до-
кументы соответствуют требованиям, 
однако есть ряд замечаний. В сжатые 
сроки заявки будут доработаны и на-
правлены в комиссию по проведению 
регионального этапа конкурса. Фина-
листы получат право участия в феде-

ральном туре, лидеры которого в свою 
очередь награждаются дипломами 
Правительства России и премируются 
за счет средств федерального бюджета. 
Подобный опыт у республики уже есть: 
в 2020 году в номинации «Обеспечение 
эффективной «обратной связи» с жите-
лями муниципальных образований, раз-
витие территориального общественного 
самоуправления и привлечение граждан 

к осуществлению (участию в осущест-
влении) местного самоуправления в 
иных формах всероссийского конкурса 
«Лучшая муниципальная практика» 
Комсомольское сельское поселение за-
няло второе место и получило денежные 
средства в размере 15 млн рублей.

Пресс-служба 
Минэкономразвития РСО–А.

Таймураз ТУСКАЕВ: «Работы по рекультивации 
должны быть прозрачными и открытыми»
Врио Председателя Правительства Таймураз ТУСКАЕВ 

провел рабочее совещание с участием представителей 
Минприроды, Минимущества, Министерства ЖКХ, топлива 
и энергетики, Министерства строительства и архитектуры, 
Управления ветеринарии РСО–А. Темой обсуждения стали 
работы по рекультивации Владикавказского полигона 
твердых коммунальных отходов.

В настоящее время продолжается 
определение токсичности отвала сва-
лочных масс.  Из 50 запланированных 
исследований отобраны 35 образцов, 
исследованы 17 проб. Специалисты 
определяют концентрацию загрязня-
ющих веществ по таким показателям, 
как кадмий, мышьяк, свинец, цинк, про-
веряют компонентный состав и степень 
токсичности отходов. Полученные на 
сегодняшний день результаты лабора-
торных анализов свидетельствуют о 

том, что загрязнение почвы – в допусти-
мых пределах.

Как отметил Таймураз Тускаев, во-
просы определения токсичности почв 
– очень важная часть рекультивации 
полигона, все мероприятия должны 
быть открытыми и прозрачными.

– Есть необходимость в привлече-
нии в качестве наблюдателей пред-
ставителей общественных экологи-
ческих организаций. Нужно инфор-
мационное сопровождение, чтобы 

жители республики могли получать 
достоверную информацию о работах 
на владикавказском полигоне. Про-
зрачность всех проводимых меропри-
ятий – важная составляющая нашей 
работы, – подчеркнул врио премьера.

Что касается расположенных в пре-
делах рекультивируемого полигона не-
учтенных сооружений – биотермических 
ям, то в настоящее время министерство 
государственного имущества ведет 
работу по передаче пяти объектов в 
собственность республики. По словам 
врио министра Руслана Тедеева, до 
20 сентября планируется завершить 
этот этап работ. Затем специалисты 
управления ветеринарии приступят к 
обследованию ям.

По информации врио министра ЖКХ, 

топлива и энергетики Майрана Тама-
ева, МУП «Владсток» подало заявку 
в Федеральную службу по надзору в 
сфере природопользования по РСО–А 
для получения лицензии на перевозку 
фильтрата. Срок – до октября текущего 
года.

В целом, как констатировали участ-
ники совещания, все запланированные 
работы по рекультивации Владикав-
казского полигона ТКО укладываются 
в намеченные сроки.

Работы стартовали в конце 2020 года 
в рамках федерального проекта «Чи-
стая страна» нацпроекта «Экология». 
Их планируется завершить в 2022 году.

Пресс-служба 
Главы и Правительства РСО–А.

Одним из приоритетных направлений деятельности 
прокуратуры является защита жилищных прав детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения родителей.  

В 2021 году на реализацию обязательств 
по обеспечению жильем указанной кате-
гории граждан предусмотрены 125 млн 
рублей. Планируется приобретение 80 
квартир. 

Органами прокуратуры республики на 
системной основе осуществляется над-
зорное сопровождение мероприятий в 
сфере закупок товаров, работ, услуг для 
обеспечения государственных и муници-
пальных нужд при приобретении жилья 
для детей-сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей.

В зоне внимания надзорного органа нахо-
дится и качество предоставляемого жилья. 

На днях Прокуратурой Моздокского 

района с участием представителей Об-
щественного народного фронта была про-
ведена проверка приобретаемых жилых 
помещений на соответствие их санитар-
но-эпидемиологическим требованиям к 
условиям проживания в жилых зданиях и 
помещениях. 

Нарушения не выявлены, все жилые по-
мещения благоустроены и отвечают сани-
тарным и техническим правилам и нормам.  

Вопрос обеспечения детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей, жи-
лыми помещениями продолжает оставать-
ся на контроле прокуратуры республики. 

Пресс-служба Прокуратуры РСО–А.

Главная сила – в людях
Этой весной земледельцы 

ООО «Родина» Ардонского 
района, которое расположено 
в Красногоре, отсеялись 
одними из первых. 
Возделывают здесь яровые 
культуры – кукурузу, 
сою, овощи. В эти дни 
механизаторы Тамерлан 
КЕРДИКОЕВ и Сослан ВАЛИЕВ 
опрыскивают посевы сои, 
которые занимают 100 
гектаров, гербицидами против 
сорной растительности и 
вредителей.

Благодаря этой регулярно проводи-
мой операции посевы кукурузы, сои, 
других культур выглядят чистыми и 
ухоженными.

Совсем немного времени остается до 
начала уборки кукурузы, которая зани-
мает 500 гектаров. В хозяйстве все го-
тово к этой работе – и техника, и кадры, 
знающие свое дело на зерновом поле.

В Красногоре хорошо помнят то вре-
мя, когда в местном совхозе овощные 
плантации, в первую очередь помидо-
ров, занимали сотни гектаров. Тогда на 
их сбор привозили студентов, работни-
ков разных организаций. Местные по-
мидоры сорта «Огонек» шли в основном 
на изготовление консервов, которые на-
правлялись в различные города страны. 

Но сегодня консервного завода в Ардо-
не уже нет, да и спрос на эту продукцию 
резко упал, выращивать овощи в таком 
количестве уже нет нужды.

Но члены созданного в 2003 году на 
части бывших совхозных земель ООО 
«Родина» обещали возродить ликвиди-
рованное в 90-е годы овощеводство. И 
слово сдержали. Начали с нескольких 
гектаров, постепенно расширяя площа-
ди под огородные культуры. В 2017-м 
выращивали их уже на 43 гектарах. В 
этом году посадили капусту, огурцы, 
помидоры, баклажаны, кабачки, перец  
на 53 гектарах. Есть также участки под 

картофель, арбузы. В общем, продукция 
– на любой вкус, ее сельхозпредприятие 
реализует в торговых точках Ардона 
и Владикавказа. Получать высокие 
урожаи сельскохозяйственных культур 
позволяет современная агротехника, 
базирующаяся на солидном машин-
но-тракторном парке, который ежегод-
но обновляется.

– Также мы вносим регулярно не-
обходимое количество удобрений, в 
соответствии с нормами используем 
перспективные семена, – говорит ди-
ректор ООО «Родина» Руслан Губаев. – 
Но главная наша сила – в людях, умелых 

механизаторах, полеводах, которые 
участвуют в уборке овощей. Благодаря 
им крепнет наше хозяйство.

Прошлый год был не самым благо-
приятным по погодным условиям из-за 
недостатка влаги. Тогда предприятие 
получило от реализации продукции 21,5 
миллиона рублей выручки, на 3 милли-
она меньше, чем в 2019-м. Но эта сумма 
все же выше, чем в среднем в преды-
дущее десятилетие. В нынешнем году 
ожидается увеличение урожайности ку-
курузы, сои, овощей и, соответственно, 
роста выручки за эту продукцию. Пра-
вильный выбор возделываемых культур 
дает возможность добиваться высокой 
рентабельности производства. Хорошие 
доходы дают овощи, ранний картофель. 
Повышенным спросом пользуется соя, 
которая  является высокобелковым 
кормом для животных, значительно 
повышая их продуктивность. Все это по-
зволит реализовать планы по приобре-
тению уборочной техники, созданию пе-
рерабатывающих мощностей. В планах 
также строительство животноводче-
ской фермы. В общем, в ООО «Родина» 
намерены и дальше наращивать объемы 
производства сельскохозяйственной 
продукции, создавать новые рабочие 
места, а значит, обеспечивать своим 
работникам лучшие условия для труда 
и повышения благосостояния.

С. НИКОЛАЕВ.
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В регионах работают 
предложенные 
фракцией «Единой 
России» меры по 
снижению цен.
Их разработали 

вместе с 
представителями 
кабмина, партии, 
торговых сетей, 
главами регионов и 
фермерами. 

«Борщовый 
набор» стал 
доступнее

При участии партии сфор-
мированы рабочие группы по 
контролю за стабилизацией 
ситуации по всей стране, со-
общил руководитель рабочей 
группы «Единой России» по 
мониторингу цен на сезон-
ные овощи, зампред Госду-
мы Алексей Гордеев. По его 
словам, заметнее всего цены 
снизились на рынках и сельско-
хозяйственных ярмарках, где 
фермеры продают продукцию 
напрямую. Дополнительные 
торговые точки за последние 
две недели появились во мно-
гих регионах.

Более чем 80 регионами РФ 
все поставленные задачи по 
снижению цен выполняются, 
сообщил первый заместитель 
министра сельского хозяйства 
Джамбулат Хатуов.

«По результатам монито-
ринга мы видим большую ак-
тивность на всех площадках, 
не менее 15 тысяч ярмароч-
ных площадей сейчас предо-
ставлено в стране фермерам. 
Мы «приросли» в объемах про-
даж за последнюю неделю. 
Овощей «борщового набора» 
было продано 4200 тонн, что 
на 600 тонн больше показате-
ля прошлой недели. При этом 
картофель подешевел до 30%, 
до 20% – лук, морковь и капу-
ста. Сейчас мы переходим на 
массовый сбор овощей, объе-
мы должны нарастать, а цены 
– снижаться», – отметил он.

Контроль за ситуацией с це-
нами на «борщовый набор» 
взяли на себя все региональ-
ные отделения партии. Они 
ведут мониторинг, обеспечи-
вают заключение соглаше-
ний о снижении наценок на 
социально значимые продукты 
между торговыми сетями и 
производителями.

Предложенные партией и 
правительством меры прино-
сят результаты, отмечают в 
регионах. Руководитель ре-
гиональной рабочей группы 
«Единой России» по урегули-
рованию цен, депутат Госдумы 
Артур Таймазов отметил, что 
в республике в ежедневном ре-
жиме проводится мониторинг 
цен на рынках и в магазинах.

«Также партия совмест-
но с минсельхозом прово-
дит ярмарки выходного дня. 
Местным фермерам это дает 
возможность представлять 
свою продукцию, а гражда-
нам – приобретать качествен-
ные продукты по приемлемым 
ценам, – рассказал он. – В 
ближайшее время планируем 
организовать встречу с пред-
ставителями торговых сетей 
республики, которые в насто-
ящее время реализуют целый 
ряд товаров без магазинной 
наценки. Это очень хорошая, 
добрая акция, хочется, чтобы 
как можно больше магазинов 
к ней присоединилось».

Напомним, 19 июля на пло-
щадке партии прошло сове-
щание с руководством Пра-
вительства РФ и главами 
регионов, представителями 
торговых сетей и сельхозпро-
изводителями. На нем были 
озвучены конкретные меры, 
которые позволили в течение 
двух недель обеспечить сниже-
ние стоимости на ряд продук-
тов «борщового набора». 

Пресс-служба СОРО 
партии «Единая Россия».

В ПАРТИЯХ В ПАРТИЯХ 
И ДВИЖЕНИЯХИ ДВИЖЕНИЯХ Важный 

инструмент  
легитимности
Вчера в зале заседаний ЦИК России 

в режиме ВКС прошло совещание с 
избирательными комиссиями субъектов 
страны. 

Участниками стали представители Министерства циф-
рового развития, связи и массовых коммуникаций, ПАО 
«Ростелеком», Общественной палаты РФ, руководители 
избирательных комиссий субъектов, уполномоченные 
по правам человека, представители общественных 
палат регионов, руководители центров наблюдения за 
выборами в субъектах и представители региональных 
отделений политических партий.

Одним из важных инструментов обеспечения легитим-
ности нынешней думской кампании должно стать видео-
наблюдение за процессом голосования. Перед выборами 
в Госдуму 2021 года ЦИК обновил его порядок. Основные 
изменения были связаны с тем, что голосование из-за 
сложной эпидемиологической ситуации пройдет в тече-
ние трех дней – с 17 по 19 сентября. 

Об организации видеонаблюдения при проведении 
выборов депутатов ГД восьмого созыва и работы центров 
наблюдения за выборами в субъектах РФ рассказала 
председатель Центральной избирательной комиссии 
РФ Элла Памфилова. 

«В режиме видео-конференц-связи мы проводим 
консультации с общественными палатами, партиями и их 
региональными отделениями, чтобы подробно разъяс-
нить, как это будет осуществляться. Поскольку голосо-
вание будет проходить три дня, 17, 18 и 19 сентября, три 
дня и три ночи, в третью ночь – подсчет голосов, будет 
осуществляться видеонаблюдение. Это около 72 часов 
непрерывной трансляции», – заявила она.

«Видеонаблюдение в таких масштабах, как в России, 
не применяет ни одна страна. Все понимают, что в ус-
ловиях киберопасности это непозволительная роскошь. 
Но мы понимаем, что должны преодолевать недоверие 
участников избирательного процесса, критиков и поэто-
му предложили схему, которая отвечает всем современ-
ным требованиям», – подчеркнула председатель ЦИК.

Она обратила внимание, что на выборах в Госдуму 
в 2016 году камеры были на 22 тыс. избирательных 
участков, где голосовали 35% избирателей, а на пре-
зидентских выборах 2018 года «камеры стояли на 46 
тыс. участков, охват был до 80% избирателей... Мы 
предлагаем (на выборах в 2021 году) организовать ви-
деонаблюдение, видеофиксацию таким образом, чтобы 
охват был примерно 98% избирателей».

 «Это серьезная профилактическая мера для желаю-
щих сделать какие-то вбросы, сфальсифицировать ре-
зультаты, – подчеркнула председатель Центризбиркома, 
– все видеозаписи будут храниться год. Мы продумыва-
ем процедуру, чтобы не было никаких бюрократических 
проволочек, если действительно они потребуются в 
качестве доказательств каких-либо нарушений».

Доступ на служебный портал с видеотрансляцией вы-
боров будет осуществляться на основе учетной записи в 
госуслугах. О технических нюансах рассказал замести-
тель министра цифрового развития, связи и массовых 
коммуникаций Олег Качанов.

По его словам, с 20 августа начнет работать «горячая 
линия» поддержки пользователей, номер будет опре-
делен в ближайшие дни, с 1 по 10 сентября пройдет 
обучение работе со служебным порталом, а с 10 по 13-е 
– монтаж видеостен для наблюдения за голосованием.

С 16 сентября с 8:00 до 18:00 пройдет комплексное 
функциональное тестирование, подтверждается кор-
ректность геометок, средств видеонаблюдения, всех 
компонентов системы. С сентября по декабрь оператив-
ное хранение архива видеозаписей будет осуществлять 
минцифры, затем их передадут в ЦИК.

Для каждой партии и центра наблюдения будет от-
командирован специалист, который станет помогать с 
техническими вопросами. Количество панелей в видео-
стене зависит от региона и числа избирателей – до 250 
тысяч 2 ЖК-панелей, одновременно 12 камер, более 650 
тысяч – 8 ЖК-панели, одновременно 48 камер. Также 
традиционно будет организована трансляция со 192 
камер в атриуме ЦИК.

Заместитель главы ЦИК Николай Булаев, в свою 
очередь отметил, что доступ к трансляции будут иметь 
ЦИК, ИКС РФ, ИК, УИК, центры наблюдения, партии и 
кандидаты-одномандатники – 225 округов, зарегистри-
рованные на выборы в Госдуму. Центров наблюдения бу-
дет 86 – 85 субъектов плюс один в общественной палате.

 «Избиратель может обратиться в любой из этих 
центров, чтобы проанализировать любой заинтересо-
вавший момент. Рабочие группы по взаимодействию 
со всеми партиями и их региональными отделениями 
будут принимать решение здесь и немедленно. Мы 
предлагаем массовую региональную экспертизу для 
принятия решений по жалобам в режиме онлайн. Это 
будут решения, меняющие итоги голосования. Наша 
задача – чтобы легитимность результата, который был 
получен, не подвергалась сомнению. Если мы будем 
работать вместе, люди поддержат и примут полученный 
результат», – уверен Булаев.

Одновременно с выборами в нижнюю палату в единый 
день голосования должны состояться прямые выборы 
глав девяти субъектов РФ (еще в трех регионах высших 
административных лиц будут выбирать депутаты заксо-
браний) и 39 региональных парламентов.

Подготовил 
Марат ГАБУЕВ.
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На особом  контроле 

«Лучшая муниципальная 
практика»: региональный этап



О задачах 
сельхозпереписи 

2021 года
Сельскохозяйственная 

перепись 2021 года охватит 41,9 
тысячи сельскохозяйственных 
организаций, 144,9 тысячи 
крестьянско-фермерских 
хозяйств и индивидуальных 
предпринимателей страны, 
а также 82,6 тысячи 
некоммерческих товариществ 
и 16,5 миллиона личных 
подсобных хозяйств, рассказали 
«Российской газете» в Росстате.

В ведомстве подчеркнули, что часть дан-
ных будет собираться с помощью спутников и 
дронов, а собственников подсобных хозяйств 
навестят переписчики. При этом собираемые 
данные будут полностью обезличенными. Ин-
формация в переписных листах не позволит 
даже косвенно идентифицировать участника 
опроса. Количество вопросов по сравнению 
с предыдущей переписью сократилось: сред-
нее время заполнения переписного листа на 
планшете составит 10–15 минут.

«Мы не будем интересоваться социально-
демографическими характеристики работ-
ников и задавать вопросы о том, какой объем 
продукции был реализован. Нас интересует, 
привлекают ли фермеры кредиты, получают 
ли дотации от государства. Это позволит по-
нять масштабы господдержки агросектора, а 
также масштабы использования кредитных 
ресурсов», – пояснил руководитель Росстата 
Павел Малков.

Он подчеркнул, что впервые сельхозпере-
пись в нашей стране проходит через пять лет, 
а не через десять, после предыдущей. Это 
позволит детальнее оценить ресурсную базу 
и потенциал агросектора страны, а также по-
следние структурные изменения в сельском 
хозяйстве, выработать актуальные про-
граммы поддержки и развития села, крупных 
аграрных и фермерских предприятий, малых 
подсобных хозяйств. Итоги будут объявлены 
уже в ноябре.

Доступ к детальным микроданным пере-
писи получат все заинтересованные сто-
роны – эксперты, ученые, бизнес, аграрии. 
Открытые обезличенные исходные цифры 
позволят делать самостоятельный расчет 
и аналитику в любом разрезе сельского 
хозяйства.

В то же время цифровизация сократила 
стоимость переписи более чем в три раза по 
сравнению с предыдущей – до 4 миллиардов 
рублей (13 миллиардов в 2016 году), отмеча-
ет Малков. Основная часть суммы – оплата 
работы переписчиков – их будет 34,6 тысячи 
человек. Преимущественно это местные 
жители, которые хорошо знают территорию. 
Все уже прошли обучение (оно проводилось 
в онлайн-режиме), получили электронные 
планшеты и экипировку, а также средства 
санитарной защиты. Средняя норма перепис-
чика – 480 респондентов в месяц, а зарплата 
– 18 тысяч рублей.

В Росстате обратили внимание, что вся 
методология сбора информации основана 
на международном опыте. Микроперепись 
2021 года входит в программу Всемирной 
сельскохозяйственной переписи ООН.

 С праздником, дорогие строители республики!
8 августа строители республики, как 

и всей России, отмечают свой профес-
сиональный праздник – День строителя.
Профессия строителя самая древняя 

и самая мирная, которая пользуется 
особым почетом и уважением. Руками 
строителей строятся целые города, 
возводятся промышленные объекты, 
спортивные сооружения, школы, боль-
ницы, дворцы и многие другие объекты.
Во всем мире принято считать, что 

строительная отрасль является локомотивом экономики.
Несмотря на тяжелые условия, вызванные санкциями за-

падных стран против России, строители республики, как и всей 
страны, добиваются хороших результатов и встречают свой 
праздник достойно.
В канун профессионального праздника Северо-Осетинский 

республиканский комитет профсоюза строителей сердечно 
поздравляет всех строителей республики, ветеранов строи-
тельного комплекса, председателей профсоюзных комитетов 
предприятий отрасли, желает им крепкого здоровья, счастья, 
благополучия в семьях и новых успехов в их нелегком, но 
благородном труде! У. БДТАЕВ,

председатель республиканского комитета
профсоюза строителей.

ПРОДАЮ
ÄÎÌÀ

  2-ЭТ. ДОМ на ул. Кутузова, 
98, прямая продажа, не альтер-
натива (на 1 эт. большой холл, 
раздельные: с/у и ванная, кухня-
гостиная пл. 22 м2. На 2-м эт.: 4 
изолир. комнаты пл. 23,  21, 12 и 
12 м2, холл. Подвал в доме, лет-
няя кухня, общ. пл. 134 м2, дом, 
участок 3 сот. приватизирован, 
на участке деревья, машиноме-
сто, телефон, развитая инфра-
структура, до пр. Мира  20–25 
мин. пешком, 2 мин. до остан. 
общ. транспорта; хозяйка, хо-
рошие соседи) – 5 млн 350 тыс. 
руб. Торг. Тел.: 8-919-421-38-17, 
8-916-227-78-49.

  СРОЧНО! ДОМ в центре 
с. Чиколы. Цена догов. Тел.: 
8-918-708-63-02, 8-988-836-47-
65. 

  2-ЭТ. КИРП. ДОМ (+ под-
вал; готовность дома 85–90%, в 
доме все городские коммуника-
ции, летняя кухня, комната, с/у 
и Г-образный сарай разм. 25 п. 
м. Х 13 п. м. Х 5 м, размер дома 
12,5х12,5, з/у 11 сот.) в садов. 
тов-ве «Иристон» на ул. Гади-
ева – 8,5 млн руб. Торг. Возм. 
ОБМЕН на КВАРТИРУ, А/М с 
доплатой. Тел. 8-918-822-69-90.

ÄÐ. ÒÎÂÀÐÛ

  Л Е К С А Н - « П О Л И Г А Л Ь -
ТЕПЛИЦЫ-ПРОФНАСТИЛ-
МЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦА» И 
ЖЕСТЯНЫЕ ИЗДЕЛИЯ ДЛЯ 
КРОВЛИ ЛЮБОЙ СЛОЖНО-
СТИ, В ТОМ ЧИСЛЕ ВОДОСТО-
КИ; КАФЕЛЬ-КЕРАМОГРА-
НИТ; МРАМОРНУЮ КРОШКУ, 
КОМПОЗИТНУЮ АРМАТУРУ 
РАЗНЫХ ДИАМЕТРОВ. Цены 
снижены до 30%. Дост. Обр.: ул. 
Х. Мамсурова, 60 (р-н спортком-
плекса «Юность»), тел.: 51-37-
37, 8-928-861-54-02, 8-989-133-
50-51.

  М Е Т А Л Л О Ч Е Р Е П И Ц У , 
ПРОФНАСТИЛ, ВОДОСТО-
КИ, ВСЕ НЕОБХОДИМОЕ ДЛЯ 
КРОВЛИ, ДОСКУ ОБРЕЗНУЮ, 
ОГНЕБИОЗАЩИТУ ДОСКИ, 
БИТУМ в мешках (40 кг), КЕРА-
МОГРАНИТ (60х60). Обр.: угол 
ул.ул. Гвардейской/Молодеж-
ной, тел.: 50-55-88, 98-32-32.

КУПЛЮ
  ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК в п. 

Верхнем Фиагдоне. Тел.: 98-61-
28, 97-04-32.

  КВАРТИРУ во Владикавка-
зе. Тел.: 98-61-28, 97-04-32.

СНИМУ
  КВАРТИРУ во Владикавка-

зе. Тел.: 98-61-28, 97-04-32.

СДАЮ
  1-КОМ. КВ. на 4 эт. в районе 
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Уважаемые работники строительной отрасли!
От имени Министерства строительства и архитектуры 

Республики Северная Осетия – Алания и от себя лично поздрав-
ляю вас с профессиональным праздником –  ДНЕМ СТРОИТЕЛЯ!
Во все времена профессия строителя пользовалась заслу-

женным уважением. Это вы своим вдохновенным трудом возво-
дите жилые комплексы и промышленные предприятия, школы и 
больницы, строите мосты, прокладываете магистрали и ком-
муникации, создаете архитектурный облик городов. Искренне 
благодарю вас, уважаемые строители, за профессионализм, от-
ветственность, за созидательную работу, в которую вложена 
частица ваших души и таланта!
В этот праздничный день желаю вам успехов, удачи и новых 

достижений в многотрудной и значимой профессии! Пусть 
воплотятся все ваши профессиональные планы и исполнятся 
самые заветные мечты!
Желаю стабильности, процветания, крепкого здоровья, 

жизненного благополучия и добра вам, вашим родным и близким!
В ременно исполняющий обязанности министра

Константин МОРГОЕВ.

Дорогой Константин Муратович Моргоев!
Коллектив Министерства строитель-

ства и архитектуры Республики Северная 
Осетия – Алания сердечно поздравляет вас 
с профессиональным праздником – ДНЕМ 
СТРОИТЕЛЯ!
Благодаря вашим знаниям и опыту, тру-

долюбию, умелому руководству и профес-
сионализму на территории республики 
воплощаются масштабные задачи в сфере 
строительства с целью создания комфортабельных условий для 
жизни, эргономичной и благоустроенной среды.
Желаем вам новых успехов в работе, прочного жизненного 

фундамента, позитивных перспектив, интересных проектов и 
реализации всех поставленных задач!
От всей души желаем вам и вашим родным прекрасного на-

строения, крепкого здоровья, личного счастья, семейного благо-
получия, мира и добра!

Коллектив Министерства строительства и архитектуры 
Республики Северная Осетия – Алания.

КРИМИНАЛ
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СТАТИСТИКАСТАТИСТИКА

ТРАДИЦИИ

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
между СОГУ и СОГМА. В квар-
тире есть все необходимое для 
жилья. На длительный срок – 15 
тыс. руб./мес. Тел. 8-918-827-17-
00.

УСЛУГИ
  УСЛУГИ АДВОКАТА: рас-

торжение брака, взыскание 
алиментов, раздел совместно 
нажитого имущества, оформ-
ление наследственных прав, 
перевод из жилого помещ. в не-
жилое, сопровождение сделок с 
недвижимостью, коллект. иски 
и обращен. Адвокат КОКАЕВА 
ИРИНА АЛЕКСАНДРОВНА. 
Обр.: ул. Баллаева, 8 (р-н ЗАГ-
Са), тел.: 8-906-494-46-45.

  РАБОТА СО СЛАБОУСПЕ-
ВАЮЩИМИ ДЕТЬМИ С 1 ПО 5 
КЛАССЫ. Результаты гаранти-
рую. Тел. 8-989-130-37-68.

  Изготовим: МЕТАЛЛИЧЕ-
СКИЕ ДВЕРИ, ВОРОТА, ПЕ-
РИЛА, НАВЕСЫ из лексана 
и профнастила. ПОКРАСКА 
ВОРОТ НА ДОМУ. Тел. 8-918-
822-54-42. 

  ПОКРАСКА ВОРОТ КОМ-
ПРЕС. (не снимая ворот) от 10 
тыс. руб. svarka015 – Инстагр.  
Тел. 8-918-706-65-15.

РАЗНОЕ
  ИЩУ РАБОТУ ПО НАСТИ-

ЛУ МЯГКОЙ НАПЛАВЛЯЕМОЙ 
КРОВЛИ И ГИДРОИЗОЛЯЦИИ 
РУБЕРОИДНОГО ТИПА, совре-
менными материалами сроком 
службы более 10 лет. Гаражи, 
квартиры, промышленные зда-
ния и т. д. Качественно с га-
рантией. Тел.: 8-988-835-99-25, 
8-961-823-43-69, Казик. 

 ЯЗЫКОМ ЦИФР ЯЗЫКОМ ЦИФР

К СВЕДЕНИЮК СВЕДЕНИЮ

СВЕДЕНИЯ 
о размере и об источниках доходов, имуществе, принадлежащем зарегистрированным кандидатам на праве собственности, о счетах (вкладах) в банках, 

ценных бумагах.
Выборы депутатов Государственной думы Федерального собрания Российской Федерации восьмого созыва

№ 
п/п

Фамилия, 
имя, отчество 
кандидата

Наименование организации – 
источника выплаты дохода, общая 
сумма дохода за 2020 г. (руб.)

Недвижимое имущество, местонахождение
(субъект РФ, иностранное государство)

Транспортные 
средства

Денежные средства, 
находящиеся на счетах 

в банках

Иное имущество
Ценные бумаги Иное участие в 

коммерческих 
организацияхАкции Иные ценные 

бумаги

Земельные 
участки
(кв. м)

Жилые дома 
(кв. м)

Квартиры 
(кв. м)

Дачи 
(кв. м)

Гаражи 
(кв. м)

Иное 
недвижимое 
имущество 

(кв. м)

Вид, марка, 
модель, год 
выпуска

Наименование банка, 
остаток (руб.) 

Наименование 
организации, 

адрес, 
количество 
акций, 

номинальная 
стоимость 
одной акции 

(руб.)

Вид ценной 
бумаги, лицо, 
выпустившее 

ценную 
бумагу,  

адрес,  кол-
во ценных 

бумаг, общая 
стоимость 

(руб.)

Наименование 
организации, 
адрес, доля 
участия

1. Золоев
Казбек 
Дзастемурович

1. ГБУ «СШОР ПО ТЯЖЕЛОЙ 
АТЛЕТИКЕ»; 
2. Пенсионный фонд Российской 
Федерации; 
3. ПАО «СБЕРБАНК». 
Общая сумма доходов: 
598 467.32 руб.

0 1. РСО–А,  
354.90 кв.м., 
(совместная 
собственность)

0 0 0 0 0 1. ПАО «СБЕРБАНК»; 
2. ПАО «СБЕРБАНК»; 
3. ПАО «СБЕРБАНК»; 
4. ПАО «СБЕРБАНК»; 
5. ПАО «СБЕРБАНК»; 
6. ПАО «СБЕРБАНК»; 
7. ПАО «СБЕРБАНК»; 
8. ПАО «СБЕРБАНК»; 
9. ПАО «СБЕРБАНК»; 
10. ПАО «СБЕРБАНК»; 
11. ПАО «СБЕРБАНК»; 
12. ПАО «СБЕРБАНК»; 
13. ПАО «СБЕРБАНК»; 
14. Банк «ВТБ» (ПАО); 
15. Банк «ВТБ» (ПАО); 
Общая сумма остатка: 
214 444.61 руб.

0 0 0

2. Мусульбес 
Нугзар 
Владимирович

0 1. РСО-
Алания,  
700.00 кв.м.

0 0 0 0 0 автомобиль 
легковой, 
«Газель» 3285 
(2001 г.)

0 0 0 0

№ 
п/п Общие сведения

Выдвинут партией «ВСЕРОССИЙСКАЯ 
ПОЛИТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ «РОДИНА»
Член партии «ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ «РОДИНА»

1 ФИО Золоев Казбек Дзастемурович
2 Дата рождения 02.10.1963 г.
3 Место рождения гор. Нурек Таджикской ССР

4
Наименование субъекта Российской 
Федерации, района, города, иного 
населенного пункта, где находится место 
жительства кандидата

город Москва

5 Сведения о профессиональном образовании Северо-Осетинский государственный университет 
имени К.Л. Хетагурова, 2001 г.

6 Основное место работы или службы
Государственное бюджетное учреждение 
«Спортивная школа олимпийского резерва по 
тяжелой атлетике»

7 Занимаемая должность (или род занятий) Тренер по тяжелой атлетике

8

Сведения об исполнении обязанностей 
депутата на непостоянной основе 
и наименовании соответствующего 
представительного органа, депутатом 
которого является кандидат

Не является депутатом

9 Сведения о судимости Нет судимости 
10 Статус иноагента Не является
11 Статус участника выборов Зарегистрированный  кандидат

№ 
п/п Общие сведения

Выдвинут политической партией 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ –
КОММУНИСТЫ РОССИИ»
Член политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ – КОММУНИСТЫ РОССИИ»

1 ФИО Мусульбес Нугзар Владимирович
2 Дата рождения 21.10.1964 г.
3 Место рождения гор.Орджоникидзе СОАССР

4
Наименование субъекта Российской 
Федерации, района, города, иного населенного 
пункта, где находится место жительства 
кандидата

Республика Северная Осетия – Алания, город 
Владикавказ, Иристонский муниципальный округ

5 Сведения о профессиональном образовании
Северо-Кавказский ордена Дружбы народов 
горно-металлургический институт, квалификация - 
инженер-строитель, 1986 г.

6 Основное место работы или службы
7 Занимаемая должность (или род занятий) временно не работает

8
Сведения об исполнении обязанностей депутата 
на непостоянной основе и наименовании 
соответствующего представительного органа, 
депутатом которого является кандидат

Не является депутатом

9 Сведения о судимости Нет судимости 
10 Статус иноагента Не является
11 Статус участника выборов Выдвинутый кандидат

Почему отказали в назначении
ежемесячного пособия?
Вопрос все чаще звучит от 

жителей Северной Осетии в 
мессенджерах социальных сетей 
и по телефонам «горячей линии» 
пенсионного ведомства.

В подавляющем большинстве 
случаев ответом специалиста 
является либо «несоответствие 
заявителя требованиям по до-
ходу», либо «предоставление 
недостоверных сведений». 

В связи с этим Пенсионный 
фонд обращает внимание по-
тенциальных заявителей на еже-
месячные пособия в республике 
на ряд важных аспектов.

Право на выплату имеют ро-
дители, которые в одиночку 
воспитывают детей от 8 до 16 
лет включительно. При этом он 
единственный родитель: второй 
родитель умер, пропал без ве-

сти, не вписан в свидетельство 
о рождении. Или ребенка от 8 до 
16 лет воспитывает родитель, 
законный представитель ребен-
ка, в отношении которого есть 

судебное решение о выплате 
алиментов.

Ежемесячный доход на че-
ловека в семье не превышает 
региональный прожиточный 
минимум на душу населения – в 
Северной Осетии он установ-
лен в размере 10596 руб., а соб-
ственность семьи не превыша-
ет требования к движимому и 
недвижимому имуществу.

Заявитель и дети проживают в 
Российской Федерации.

Североосетинское подраз-
деление фонда напоминает жи-
телям республики, что прием 
заявлений на выплаты для нахо-
дящихся в трудной финансовой 
ситуации одиноких родителей, 
которые воспитывают детей в 
возрасте от 8 до 16 лет включи-
тельно, и будущих мам, вставших 
на учет в ранние сроки бере-
менности, начался 1 июля. Рас-
смотрение заявления занимает 
10 рабочих дней (в отдельных 
случаях максимальный срок со-
ставляет 30 рабочих дней), в те-
чение которых Пенсионный фонд 
оценивает право на выплату и 
выносит решение о назначении 
либо об отказе в назначении 
ежемесячных пособий.

Причинами, из-за которых оди-
ноким родителям и беременным 
женщинам может быть отказано 
в назначении ежемесячных по-
собий, по словам заместителя 
управляющий отделением На-
тальи Домашевой, являются:

– превышение размера средне-
душевого дохода семьи над вели-
чиной прожиточного минимума 
на душу населения;

– наличие в заявлении о назна-
чении пособий недостоверных 
или неполных данных; наличие 
в собственности у заявителя и 
членов его семьи движимого/не-
движимого имущества в количе-
стве (размерах), превышающих 
установленные;

– отсутствие у заявителя или 
трудоспособных членов его се-
мьи доходов (с учетом «правила 
нулевого дохода»);

– непредставление заявите-
лем в течение пяти рабочих дней 
исправленного заявления после 
возвращения на доработку;

– непредставление заявите-
лем в клиентскую службу ПФР 
документов (сведений) в течение 
10 рабочих дней.

Н. Домашева также отметила, 
что представить дополнитель-
ные сведения о доходах понадо-
бится только в том случае, если 
в семье есть военные, спасатели, 
полицейские или служащие дру-
гого силового ведомства, а также 
в случае, если кто-то получает 
стипендии, гранты и другие вы-
платы научного или учебного 
заведения.

Телефон для консультирова-
ния заявителей на ежемесячные 
пособия: 40-97-06.

Пресс-служба ПФР
по РСО–А.

Кредиты стали доступнее
Банки Северной Осетии предоставили населению кредитов 
на 25,5 млрд рублей.

В первом полугодии текущего года в ре-
спублике банки выдали населению кредитов 
на общую сумму 25,5 млрд рублей, что на 55% 
превышает показатель за аналогичный пе-
риод 2020 года. Положительная динамика 
по региону соответствует общероссийской 
тенденции: в целом по стране объем креди-
тов, полученных гражданами, по сравнению 
с данными за первое полугодие прошлого 
года увеличился на 52%.

Жители республики за полгода получи-
ли почти 2,5 тысячи ипотечных кредитов. 
Их сумма составила около 6 млрд рублей, 
что почти на 89% превысило объем жилищ-
ных кредитов, выданных банками в пер-
вом полугодии прошлого года. 

Объем средств на счетах эскроу физиче-
ских лиц, участников долевого строитель-
ства за год увеличился более чем в 8 раз 
и на 1 июля составил 1,5 млрд рублей.

«Высокий спрос на ипотечное кредито-
вание обусловлен действием программы 
льготной ипотеки под 6,5%, а рост потреби-

тельского кредитования – восстановлением 
потребительской активности и улучшени-
ем экономической ситуации», – отметила 
управляющая Отделением Банка России 
– Национальным банком по Северной Осетии 
– Алании Ирина Дзиова.

В целом объем привлеченных банками 
средств клиентов за год возрос на 5,6% 
и на 1 июля 2021 года составил более 
58 млрд рублей. Из них 81% – это вклады 
и другие привлеченные средства физиче-
ских лиц без учета средств на счетах эскроу. 
Их объем увеличился на 2,4% в годовом вы-
ражении, при этом темпы прироста по России 
в целом немного выше – 3,6%.

Кроме того, за год увеличились остатки 
на счетах организаций  – на 4,8%, до 6,8 млрд 
рублей, и индивидуальных предпринимате-
лей – на 19,9%, до 1,6 млрд рублей. 

Пресс-служба
Отделения Банка России –

Национального банка по РСО–А.

Реклама, объявления, 
соболезнования и 
поздравления

принимаются в отделе 
объявлений, а также 
по электронной почте
gazeta@mail.ru
и по телефонам:

25-11-18, 25-31-22, 
25-93-72.

Оплата возможна 
онлайн.

Платеж по реквизитам по 
ИНН 1501006809

СВЕДЕНИЯ
о зарегистрированных кандидатах в депутаты Государственной  думы Федерального собрания Российской Федерации восьмого созыва по одномандатному избирательному 

округу «Республика Северная Осетия–Алания – Северо-Осетинский одномандатный избирательный округ № 25»



Успех Афины
В Ханты-Мансийске 

проходило первенство 
России по тхэквондо 
(ВТФ) среди юниоров 
и юниорок. В течение 
5 дней было разыгра-
но 20 комплектов на-
град. Бронзовым призе-
ром в весовой категории 
до 52 кг стала воспитан-
ница спортивной школы 
олимпийского резерва 
по тхэквондо Минспорта 
РСО–А Афина УЖЕГОВА. 

Афина стартовала с побе-
ды над Софьей Заварыкиной 
(Москва) – 9:5, затем пооче-
редно одолела Арину Лебе-
деву (Ставропольский край) 
– 17:3 и Наталью Хохрякову 
(Челябинск) – 17:11. В полу-
финальном поединке наша 
спортсменка уступила Кире 
Скворцовой (Самарская об-
ласть) – 17:14. Подготовили 
спортсменку тренеры Астан Ни-
колов и Артем Богословский.

Первое место досталось мо-

сквичке Татьяне Дорошевой, 
второе – Кире Скворцовой из 
Самары и третье разделили Ма-
рия Денщикова из Красноярско-
го края и наша Афина Ужегова. 

Напомним, в июне этого года 
тхэквондистка завоевала зо-

лотую медаль на Кубке России 
в Майкопе. В июле Ужегова 
стала бронзовым призером V 
летней Спартакиады молоде-
жи России в Казани.

Залина ГУБУРОВА.
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ТВОРЧЕСКАЯ ДИНАСТИЯ
4 августа в Национальном музее РСО–А состоялось открытие 

совместной выставки заслуженного художника РФ Батраза ДЗИОВА и 
его дочери, члена Союза художников РСО–А Земфиры ДЗИОВОЙ. 

В экспозицию вошли живописные и гра-
фические работы, а также авторские куклы. 
Это уже не первая совместная выставка: в 
1996-м и 2015-м годах работы авторов были 
представлены в Художественном музее им. 
М. С. Туганова. 

Батраз Дзиов – один из известных художни-
ков Северной Осетии. Он родился в селении 
Саниба. Окончил художественно-графиче-
ское отделение Северо-Осетинского педа-
гогического училища и факультет книжной 
графики Московского полиграфического 
института. Творчество Батраза Гибцоевича 
отличается четко выраженными националь-
ными характерами и образами. В своих рабо-
тах он изображал природу родной Осетии, 
трудящихся людей, жизнь, быт и обычаи 
осетинского народа. К сожалению, его не 
стало в 2013 году.

Произведения художника хранятся в Го-
сударственном художественном музее им. 
М.С.Туганова, Государственной галерее им. 
А.А. Кадырова в Грозном, Государственном 
музее искусств народов Востока в Москве, 
Московском музее современного искусства 
и многих других местах. 

«С Батразом я впервые познакомился в 
Северо-Осетинском педагогическом учи-
лище. Когда я поступил, он уже учился на 

четвертом курсе. Помню, как застал его за 
работой и поразился его трудоспособности. 
Батраз был замечательным художником. Он 
всегда находился в творческом поиске и су-
мел создать свой собственный стиль. Батраз 
говорил, что его работы наполнены поэзией, 
соглашусь, это действительно так», − сказал 
заслуженный художник РФ Эльбрус Цогоев. 

«Он был уникальным человеком и художни-
ком. Все, что делал, становилось настоящим 
произведением искусства, потому что он 
работал с душой. Безмерно любил Осетию, 
ее народ, был трудолюбивым и всегда уча-
ствовал во всех выставках. Увидев вновь его 
работы, я еще больше удостоверился в том, 
что талант у Батраза действительно от Бога», 
− отметил председатель Союза художников 
РСО-А Таймураз Маргиев. 

Художник по куклам, график Земфира 
Дзиова продолжает дело отца. Она пишет 
картины и занимается изготовлением автор-
ских кукол. Кроме того, она является иллю-
стратором детского журнала «Ног дзау». 

Земфира Дзиова − организатор и участник 
большого числа художественных и при-
кладных выставок. Среди них выставки, 
прошедшие во Владикавказе, Москве, Санкт-
Петербурге, Грозном, Пятигорске и других 
городах. «С творчеством папы мне трудно тя-
гаться, поэтому я решила выставить именно 
куклы, но может, когда-нибудь, представлю и 
живописные свои работы. Планов на этот год 
очень много. В декабре в выставочном зале 
Национального музея планирую провести 
выставку работ лучших прикладников нашей 
республики», − рассказала она. 

Юлия ДАРЧИЕВА. 

ПО ЗАКОНУПО ЗАКОНУ

МЕДИЦИНСКИЙ АСПЕКТМЕДИЦИНСКИЙ АСПЕКТ

ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ 

ТРАУРНЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ
(ПОХОРОНЫ • 9 ДНЕЙ 

• 40 ДНЕЙ • ГОДОВЩИНА)
Минимальная цена 

350 рублей с человека.

т. 99-72-99.
ritual997299

×ÈÑÒÊÀ È ÐÅÑÒÀÂÐÀÖÈß 
ÏÓÕÎ-ÏÅÐÜÅÂÛÕ ÏÎÄÓØÅÊ

для здорового сна
  •  ДЕЗИНФЕКЦИЯ ПЕРА
  •  ЗАМЕНА НАПЕРНИКОВ
  •  УДАЛЕНИЕ ПЫЛИ

 ÍÎÂÎÅ ÎÁÎÐÓÄÎÂÀÍÈÅ
Обр.: ул. Чапаева, 46, 

тел. 99-51-94, 8-918-829-51-94 

«Бронза» Артура Найфонова
В четверг продолжился интереснейший 
олимпийский турнир борцов-вольников, 
к которому было приковано пристальное 
внимание всех болельщиков нашей 
республики.

Двукратный чемпион мира, 
25-летний Заурбек Сидаков в 
весовой категории до 74 кг не 
испытал особых проблем в пер-
вых трех схватках на токийском 
ковре. Сначала в 1/8 финала он 
уверенно разобрался с борцом 
из Гвинеи Аугусто Мидана. За 
счет целой серии накатов и 
переводов в партер Заурбек 
одержал досрочную победу – 
12:2 уже в первом периоде. 

В четвертьфинале Сидаков 
сошелся с узбеком Бекзодом 
Абдурахмоновым и повел в сче-
те 6:0. Затем соперник сумел 
сократить преимущество, но 
в итоге Заурбек довел дело 
до крупной победы – 12:6. В 
полуфинале наш двукратный 

чемпион мира, по сути, не заме-
тил своего соперника Данияра 
Кайсанова из Казахстана. В 
первом периоде Заурбек при-
сматривался к сопернику, и вел 
со скромным счетом 1:0. Зато 
во втором периоде Сидаков 
заработал на полную мощь, 
совершил несколько проходов 
в ноги и переводов в партер и 
довел дело до досрочной по-
беды со счетом 11:0.

 В другом борцовском полу-
финале состоялась сенсация. 
Итальянский вольник кубинско-
го происхождения, двукратный 
чемпион мира и бронзовый при-
зер Олимпиады-2016 Франк 
Чамизо боролся с чемпионом 
Европы Магомедхабибом Кади-

магомедовым из Белоруссии и 
проиграл со счетом 7:9. Теперь 
в пятничном финале Сидаков 
поборется с Кадимагомедовым. 

 К сожалению, осетинский 
супертяжеловес 19-летний
Сергей Козырев оступился уже 
в первом поединке на турнире. В 
весе 125 кг наш призер чемпио-
ната Европы боролся в 1/8 фи-
нала с опытнейшим китайским 
спортсменом, призером чемпио-
ната Азии Дэнгом Живеем. Пер-
вый период остался за Козыре-
вым с минимальным перевесом 
1:0. Однако во втором периоде 
китаец сумел перевести Сергея 
в партер, набрал затем еще бал-
лы и выиграл схватку со счетом 
4:1. Увы, но в четвертьфинале 
Живей проиграл и лишил на-
шего борца шанса побороться 
за бронзовую медаль.  

 В весовой категории до 86 
кг Артур Найфонов после про-
игрыша иранцу сражался за 
третье место в поединке с даге-
станским борцом Джабраилом 
Шапиевым (на фото), представ-
ляющим Узбекистан. Поединок 
получился непростым, как и все 
схватки с соперниками из Даге-
стана. Артур набрал два балла 
в первом периоде, во втором  
отразил все атаки Шапиева, и 
выиграл поединок со счётом 
2:0,заняв третье место. Най-
фонов завоевал вторую брон-
зовую медаль, после Мадины 
Таймазовой, для Осетии. Ну а 
первое «золото» на Олимпиаде 
в Токио для сборной России в 
вольной борьбе в четверг заво-
евал Заур Угуев в весе до 57 кг. 

 Вячеслав СТЕПАНОВ.

Родные и близкие с глубоким при-
скорбием извещают о кончине 

ЦАРУКАЕВОЙ-ХОДОВОЙ
Римы Константиновны.

Гражданская панихида состоится 6 ав-
густа по адресу: ул. Леонова, 3, корп. 3.

Администрация, профсоюзный 
комитет и коллектив «ГБУЗ «Респу-
бликанская клиническая больница» 
МЗ РСО–А выражают глубокое со-
болезнование врачу отделения не-
врологии М. А. Ходовой по поводу 
кончины матери 

ЦАРУКАЕВОЙ-ХОДОВОЙ
Римы Константиновны.

Коллектив ГБУЗ «Поликлиника 
№7» МЗ РСО–А выражает глубокое 
соболезнование Т. и В. Мельнико-
вым по поводу кончины мужа и отца

МЕЛЬНИКОВА
Игоря Анатольевича.

Родные и близкие с глубоким при-
скорбием извещают о безвременной 
кончине заслуженной артистки Се-
верной Осетии

ЦАРИКАЕВОЙ-КАБАНОВОЙ
Беллы Борисовны,

племянницы Найфоновых.
Гражданская панихида состоится 6 

августа в г. Москве.

Родные и близкие с глубоким прискор-
бием извещают о кончине заслуженно-
го работника образования РСО–А

МИСИКОВОЙ-БАСИЕВОЙ
Лидии Харитоновны.

Гражданская панихида состоится 6 
августа по адресу: с. Кирово.

Коллектив Центра ПФР по выпла-
те пенсий в Республике Северная 
Осетия – Алания выражает глубокое 
соболезнование ведущему специ-
алисту-эксперту финансово-эконо-
мического отдела И. З. Биченовой по 
поводу кончины  свекрови

ГАЗЗАЕВОЙ-ДЗЕРАНОВОЙ
Фени Митушаевны.

Выпускники СОШ №1 г. Беслана 
1958 года выражают глубокое со-
болезнование родным и близким по 
поводу кончины

БАДОЕВОЙ-КУСОВОЙ
Терезы Таймуразовны.

Коллектив ООО «Группа компаний 
«Пивоваренный дом «Бавария» выра-
жает глубокое соболезнование С. А. 
Хадикову по поводу кончины матери

ХАЕВОЙ-ГАЕВОЙ
Азы Евдокимовны.

Коллектив ООО «Группа компаний 
«Пивоваренный дом «Бавария» вы-
ражает глубокое соболезнование И. 
Э. Сидакову по поводу кончины ма-
тери

СИДАКОВОЙ-ДЖАНАЕВОЙ
Залины Таймуразовны.

Коллективы УФПС РСО–А АО «По-
чта России», рескома профсоюза 
работников связи, Владикавказского 
почтамта выражают глубокое собо-
лезнование водителю транспортного 
цеха Р. М. Баскаеву по поводу кончи-
ны матери 

БАСКАЕВОЙ
Лидии Никандровны.

Коллектив ГБУ «Социальный при-
ют» выражает глубокое соболезно-
вание сотруднику С. И. Тогузаеву по 
поводу кончины  матери

ТОГУЗАЕВОЙ-ДИГОЕВОЙ
Нэлли Созуровны.

Коллектив Межрайонной инспек-
ции ФНС России по г. Владикавказу 
выражает глубокое соболезнование
А. В. Медоевой по поводу кончины 
отца

МЕДОЕВА
Владимира Сарбеговича.

ÎÐÃÀÍÈÇÀÖÈÈ
ТРЕБУЮТСЯ НА 

ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ:

• ГАЗОРЕЗЧИК,
• ГАЗОСВАРЩИК.
ТЕЛ. 8-918-827-83-01.

@ A B C DE F G H I JKLM N OPQRСПОРТИВНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

ШКАФЫ-КУПЕ,
КУХНИ, КРОВАТИ

 (97-01-40) 8-918-827-01-40
ЦЕНЫ НИЖЕ РЫНОЧНЫХ, 

БЕСПРОЦЕНТНАЯ РАССРОЧКА.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ 
È ÎÁÐÀÁÎÒÊÀ ÒÅË 

ÍÀ ÄÎÌÓ
ОПЫТНАЯ БРИГАДА. 
Любовь Михайловна.
ТЕЛ.: 56-63-85, 8-918-822-81-80.

Август – сезон самой большой ягоды, которая не толь-
ко очень вкусная, но и полезная. Арбуз, как и многие 
другие ягоды, содержит в себе антиоксиданты. Его упо-
требление укрепляет иммунитет человека, стабилизиру-
ет зрение и помогает противостоять развитию онкологи-
ческих заболеваний. Полезен он и своими мочегонными 
свойствами, замечательно выводит из почек накопив-
шиеся шлаки, препятствует отложению солей и образо-
ванию камней, быстро и легко очищает организм.

СЕЗОН АРБУЗОВ:
чтобы насладиться,

а не отравиться
Наличие магния в арбузе, спо-

собствует усвоению минералов и 
витаминов, улучшает работу мышц 
и нервной системы.

Выводя излишнюю жидкость из 
организма, арбуз тем самым по-
могает избавиться от нескольких 
ненужных килограммов. При этом 
подавляет желание лишний раз пе-
рекусить, утоляя чувство голода.

Летом арбуз хорошо справля-
ется с жаждой, словно прохлади-
тельный напиток, и в нем нет труд-
но усваиваемых сахаров. Поэтому 
арбуз полезен диабетикам, но в 
умеренных количествах.

О мере нужно помнить всегда, 
поскольку объедание арбузным 
лакомством может привести не 
только к дискомфорту в кишеч-
нике, но и к болевым ощущениям. 

Чем может быть
опасен арбуз?

Для того чтобы арбуз быстро на-
брал массу и созрел, его подкарм-
ливают удобрениями. В основном 

это азотные удобрения – нитраты 
(нитрат натрия, аммония, кальция 
и калия). Сами по себе они мало-
токсичны, но, попадая в микрофло-
ру желудочно-кишечного тракта, 
они преобразуются во вредные 
нитриты, способные вызывать 
онкологические заболевания. При 
долгом хранении нитраты преобра-
зуются в нитриты и в самом арбузе. 
Нитриты нарушают транспортную 
функцию крови – это влияет на ге-
моглобин, что впоследствии может 
привести к гипоксии – недостатку 
кислорода в тканях. Особенно тя-
жело это переносят дети и те, кто 

страдает сердечно-сосудистыми 
заболеваниями, а также заболе-
ваниями дыхательной и выдели-
тельной систем. 

Симптомы отравления арбузом 
могут появиться через 1–2 часа, а 
иногда, спустя 1–2 дня после его 
употребления. Это повышенная 
температура, вялость, головные 
боли, боли в животе, тошнота, 
рвота, расстройство стула. 

Кому противопоказан 
арбуз?

Даже добросовестно выращен-
ный, вкусный, спелый и полезный 
арбуз противопоказан в следую-
щих случаях:

1) при нарушении оттока мочи,
2) при диарее и колитах,
3) людям, у которых имеются 

камни больших  размеров в почках! 
Ведь он обладает сильным моче-
гонным действием, и камни могут 
тронуться с места, что вызовет 
почечную колику. 

Как правильно есть арбуз?
Перед тем, как разрезать ар-

буз, помойте его с мылом в теплой 
воде.

Разрезанный арбуз не храните 
долго, максимум 1 день в холо-
дильнике.

Срезая мякоть, оставляйте око-
ло 3 см кожуры.

Детям предлагайте ту часть мя-
коти, которая ближе к сердцевине.

 Берегите себя и будьте здоровы!

Алан ЦЕРЕКОВ,
завотделом Республиканско-
го центра общественного здо-

ровья и медпрофилактики.

Урок не впрок
Прокуратурой Пригородного района Респу-

блики Северная Осетия – Алания поддержано 
государственное обвинение по уголовному 
делу в отношении 27-летнего жителя Влади-
кавказа, который признан виновным в совер-
шении преступления, предусмотренного ст. 
264.1 УК РФ (управление автомобилем лицом, 
находящимся в состоянии опьянения). 

В январе 2021 года мужчина уже был осужден 
за совершение аналогичного преступления, од-
нако, урок не пошел ему впрок. Спустя 3 месяца 
он вновь сел за руль в нетрезвом виде и был 
задержан сотрудниками дорожно-патрульной 
службы.  

С учетом позиции государственного обвините-
ля виновному назначено наказание в виде прину-
дительных работ сроком на 5 месяцев. Он  лишен 
права заниматься деятельностью по управлению 
транспортными средствами сроком на 2,5 года.

Пресс-служба Прокуратуры РСО–А.

Игры закончились
Полицейские г. Владикавказа выявили факт 

незаконной деятельности по организации и 
проведению азартных игр с использованием 
сети «Интернет». Заведение функционировало 
в нежилом помещении на ул. Первомайской, 
попасть в него могли лишь постоянные кли-
енты по предварительному звонку.

Незаконный бизнес предположительно органи-
зовал 35-летний житель г. Владикавказа вместе 
со своей 33-летней знакомой. Женщина также 
являлась кассиром-администратором подполь-
ного игрового клуба.

В ходе обследования помещения полицей-
скими были обнаружены и изъяты свыше 10 
единиц техники, роутер для выхода в Интернет, 
документация и денежные средства, которые 
направлены на исследование в Экспертно-кри-
миналистический центр МВД республики.

В настоящее время правоохранителями про-
водятся мероприятия, направленные на уста-
новление всех обстоятельств совершенного 
преступления, в том числе устанавливается 
сумма незаконно полученного дохода от игровой 
деятельности.

МВД по РСО–А обращается к жителям 
республики: если вам стало известно о любых 
фактах незаконной игорной деятельности на 
территории Северной Осетии, просьба неза-
медлительно сообщать об этом в ближайший 
отдел полиции или по телефону дежурной части: 
59-46-00, (02) и телефону доверия: 59-46-99.

Задержан
рыночный вор

В УМВД России по г. Владикавказу об-
ратилась продавец торгового павильона, 
расположенного на городском вещевом 
рынке. Женщина сообщила, что в разгар ра-
бочего дня у нее похитили дорогостоящий 
смартфон. Материальный ущерб составил 
40000 рублей.

Сотрудники следственно-оперативной группы 
на месте происшествия провели осмотр, опро-
сили возможных свидетелей, а также изучили 
записи с камер видеонаблюдения.

В ходе проведения оперативно-разыскных 
мероприятий сотрудники уголовного розыска 
отдела полиции №3 УМВД России по г. Влади-
кавказу установили личность подозреваемого в 
совершении данного преступления и задержали 
его. Им оказался неоднократно судимый 23-лет-
ний горожанин.

В момент задержания похищенный телефон 
был изъят и возвращен законной владелице.

В настоящее время возбуждено уголовное 
дело по признакам преступления, предусмотрен-
ного ч. 2 ст. 158 УК РФ «Кража». Санкция статьи 
предусматривает максимальное наказание в 
виде лишения свободы на срок до пяти лет.

Пресс-служба МВД по РСО–А.

Семья Дзгоевых выражает 
искреннюю благодарность всем, кто 
разделил с ней горечь утраты КАЛО-
ЕВОЙ Зинаиды Давидовны, и сооб-
щает, что 40-дневные поминки со дня 
ее кончины состоятся 10 августа по 
адресу: г. Беслан, ул. С. Батагова, 29.

Семья Кочиевых выражает искрен-
нюю благодарность всем, кто разде-
лил с ней горечь утраты КОЧИЕВА 
Юрия Георгиевича, и сообщает, что 
40-дневные поминки со дня его кон-
чины состоятся 7 августа по адресу: 
ул. Пожарского, 47-а.
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